



BLÉRIOT- PLAGÉ (62) DU 17 AU 24 JUIN 2023



Ce deuxième trimestre de l'année permet aux cyclistes du H.A.C. Cyclos de nombreuses possibilités de sorties, d'autant que la météo est favorable.

Nous sommes 17 participants(tes) pour cette semaine à Blériot -Plage, prévue au calendrier du club, organisée par Jean-Michel Louesdon et Pierrick Auvé.

Durant la semaine nous avons 2 départs de Blériot- Plage, un départ de Saint Omer, de Bergues et d'Equihen- Plage.

Cela nous permet de découvrir la côte d'Opale mais aussi la région marécageuse de Saint Omer et ses grands espaces de cultures maraîchères. Plus à l'Est ce sont les monts très connus des cyclistes professionnels.

Nous avons apprécié aussi les petites routes traversant une campagne riche en cultures céréalières.

Chantal Labrunie et Daniel Vanhove, originaires de la région étaient nos guides.

La météo a été favorable, des journées ensoleillées, des températures ne dépassant pas 25 degrés. Une seule journée orageuse, le mardi, par chance les cyclistes ont eu de la pluie 1 h avant la pause pique- nique.

Durant le séjour nous avons eu quelques crevaisons, des incidents mécaniques mineurs. Inévitablement nous avons traversé quelques zones de travaux sur de petites portions que nos cyclistes ont su gérer avec prudence.... l'expérience !!!

Dimanche 18 :

Départ de Blériot- Plage en direction de Lumbres vers le Sud. Deux groupes se forment à allure différente.

122km, dénivelé 1041 m.

Avant de terminer le parcours une halte s'impose devant l'hôtel de ville de Calais et son groupe statuaire en bronze d'Auguste Rodin « Les Bourgeois de Calais ». Pas le temps d'aller voir les dentellières, il fallait rentrer au VVF !

Lundi 19 :

Départ de l'abbaye de Clairmarais près de Saint- Omer, vers la route des monts (Mt Cassel, Mt Noir, Mt Rouge, Mt Kemmel, Mt des Cats.

105 km, 1105 m de dénivelé pour un groupe, 92 km, 914 m de dénivelé pour le deuxième groupe.

Mardi 20 :

Départ de Blériot- Plage vers Boulogne- sur- Mer.

119 km, 1534 m de dénivelé, et 105 km, 1313 m de dénivelé pour le deuxième parcours.

Malgré les orages menaçants, nos cyclistes sont motivés ! Le premier groupe a dû s'abriter un quart d'heure environ, au km 60 attendant une accalmie.

Après avoir traversé la campagne, le retour s'effectue le long de la côte depuis Boulogne-sur-Mer en direction des falaises du Cap Gris Nez et Cap Blanc Nez.

Mercredi 21 :

Départ près de Bergues, à Fort Vallières en direction de Poperinge en Belgique.

135 km, dénivelé 410m et 109 km, dénivelé 245 m.

Nous prenons le temps de faire une pause à Bergues, au pied de « son fameux beffroi » et de « saluer » le géant représentant le poète Lamartine.

Jeudi 22 :

« Journée de récupération »

Le matin, Chantal invite quelques cyclistes à l'accompagner chez sa tante au nord de Boulogne-sur- Mer à 46 km. L'après- midi ils feront du tourisme à Calais.

Un deuxième groupe ira en bus à Cassel assister au championnat de France contre la montre.

« Sauvetage en mer »

Avant de partir du VVF, Bébert et Jean-Yves Lollivier font un petit tour en bord de mer. C'est alors qu'une dame de 91 ans s'apprête à prendre des photos.....la marée est montante, il y a 30 cm d'eau à ses pieds.....une vague arrive, elle perd l'équilibre et tombe.....mais nos deux sportifs la sauvent de la noyade !!!

Vendredi 23 :

Départ d'Equihen-Plage en direction de Montreuil vers la campagne, puis retour vers Berck, Le Touquet par le bord de mer.

127 km, 1129 m de dénivelé et 111 km, 880m de dénivelé.



C'est le dernier jour....



Jean- Yves Piel souhaite nous offrir l'apéro. Nous sommes très sensibles à ce geste, et nous l'en remercions chaleureusement.

Etquelques surprises pour les organisateurs... « séquence émotions ». Nous en sommes très reconnaissants.

Nous retenons de ce séjour une très bonne ambiance, un bon état d'esprit de solidarité. **Ce sont avant tout, les participants qui font la réussite de cette semaine.**

En témoigne deux réactions qu'il m'est permis de relater en conclusion. Jacqueline Louesdon

Bonsoir les copains et copines du Hac Cyclo

Un grand et énorme MERCI 🌞 à Jacqueline et Jean-Michel pour leur investissement. Ils ont su nous concocter une magnifique semaine chez les CH'TIS dans une magnifique région. En plus le beau temps était de la partie 👍

Merci également à tous les participants pour leur bonne humeur l'excellente ambiance qu'ils ont su créer malgré les réveils 🕒 matinaux !! L'ambiance des copains, du sport, des bons moments partagés, et à c'est tout le groupe que je remercie ! (en ce qui me concerne j'ai pu retrouver **l'atmosphère particulière qui anime le HAC CYCLO et qui en fait son ADN**)

Bien évidemment de tels projets renforcent la cohésion et nous motivent pour la suite pour de nouvelles aventures.

Reposez-vous bien, prenez soin de vous et soyez prudents sur les routes.

Bon week-end.

Amitiés.

Jean-Yves Lollivier

Bonjour à tous, pour moi aussi, ça a été une très bonne semaine, j'ai apprécié de pouvoir y participer surtout que je n'étais pas certaine du tout de pouvoir prendre des congés à cette période.

J'ai été ravie de pouvoir rouler dans ma région natale et de la découvrir autrement.

Je remercie beaucoup Jean Michel et Jacqueline pour leur super organisation et vous tous, pour votre bonne compagnie.

Cette semaine m'a permis de découvrir de nouvelles personnes que j'aurai plaisir à retrouver !

Merci à tous et bonne journée ensoleillée 🌞 ! Chantal.Labrunie

Humour **A**ctivités **C**onvivialité
Depuis 50 ans !!

